
Studio

33 m²

Réf. 82528977

220 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Co-exclusivité : Dans une résidence au calme nichée dans la verdure à

15  minutes  à  pied  de  la  rue  d'Antibes  et  des  plages,  spacieux  studio

traversant sud/nord de 33.45 m2 loi carrez prolongé par un balcon.Ce

lumineux  appartement  rénové  profite  d'une  magnifique  vue  dégagée

sans  vis  à  vis.  Il  se  compose  d'une  entrée,  un  séjour  ouvrant  sur  un

balcon plein sud, une cuisine indépendante aménagée et équipée, une

salle de douche avec fenêtre, toilettes indépendantes.En annexe : une

cave et emplacements de parking collectif sécurisé.Les informations sur

les risques auxquels ce bien est exposé sont ...

15-minute  walk  from  the  rue  d'Antibes  and  the  beaches,  in  a  quiet  residence

nestled in greenery, spacious south/north-facing studio apartment of 33.45 m2 loi

carrez  extended  by  a  balcony.This  bright,  renovated  flat  enjoys  a  magnificent,

unobstructed  view  that  is  not  overlooked.  It  comprises  an  entrance  hall,  a  living

room opening onto a south-facing balcony, a separate fitted and equipped kitchen,

a  shower  room  with  window  and  a  separate  toilet.Attached:  a  cellar  and  secure

communal parking spaces.
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